

Presseinformation

Raiffeisenbank im Oberland unterstützt Abenteuer- InklusionsSpielplatz

4.600 Euro Erlös aus Benefizkonzert des Pegasus Symphonics e.V. für den Spielplatz des Förderkreis Erholungsgebiete e. V.

Bad Tölz, den 13.12.2024. sk. Vor großem Publikum spielten in diesem Jahr zum fünften Mal der Pegasus Symphonics e.V. für den guten Zweck im Miesbacher Waizinger Keller. Das Orchester, das aus aktuellen und ehemaligen Schülern des Gymnasiums Miesbach hervorging, unterstützt mit dem Konzert den neuen Abenteuer-InklusionsSpielplatz, für den der Förderkreis Erholungsgebiete Miesbach e.V. verantwortlich ist.

Im Vorfeld unterstützte die Raiffeisenbank im Oberland e.G. das Symphonieorchester, sodass dieses letztlich mit dem Konzert stolze 4.600 Euro erzielen konnte. In den Geschäftsräumen der Raiffeisenbank an der Wallenburgerstraße in Miesbach fand die symbolische Scheckübergabe des Pegasus Symphonics e.V. durch Christof Sturm an Siegfried Falthäuser und Stefan Koch, Vorstände des Förderkreis Erholungsgebiete e.V. statt, im Beisein von Johannes Paul, Vorstand der Raiffeisenbank im Oberland eG, Elisabeth Neuhäusler, Behindertenbeauftragte der Stadt Miesbach und Ideengeberin des Abenteuer-InklusionsSpielplatzes Alexandra Braunmiller.

„Sehr gern haben wir auch in diesem Jahr aufs Neue die wunderbare musikalische Leistung von jungen Menschen unterstützt, die mit ihrem kulturellen Beitrag eine stolze Summe in Höhe von 4.600 Euro für den Abenteuer-InklusionsSpielplatz erspielt haben“, zeigt sich Johannes Paul, Vorstand der Raiffeisenbank im Oberland eG, begeistert. Unter der Leitung von Christof Sturm, Musiklehrer des Miesbacher Gymnasium und Erster Vorsitzender des Pegasus Symphonics e.V., bot das musikalische Repertoire unter anderem Highlights aus Rock, Jazz, Musical und Film von Indiana Jones, Forrest Gump, Beauty And the Beast und Hänsel und Gretel aus der Humperdinck Oper.

Spende an Förderkreis Erholungsgebiet e.V. durch Pegasus Symphonics e.V. unter
Spendenbeteiligung der Raiffeisenbank im Oberland eG



v.l.nr.: Elisabeth Neuhäusler, Behindertenbeauftragte der Stadt Miesbach, Stefan Koch (2. Vorstand Förderkreis Erholungsgebiet e.V.), Siegfried Falthäuser (1. Vorstand Förderkreis Erholungsgebiet e.V.), Johannes Paul (Vorstand der Raiffeisenbank im Oberland eG), Christof Sturm (Leiter und 1. Vorsitzender Pegasus Symphonics e.V.), Alexandra Braunmiller (Heilpädagogin und Ideengeberin des Abenteuer-InklusionsSpielplatzes)

Ihr Ansprechpartner bei Presseanfragen:

Simone Kleinjung
Pressesprecherin
Leiterin Öffentlichkeitsarbeit und Vorstandsstab

Raiffeisenbank im Oberland eG
Albert-Schäffenacker-Str. 5
83646 Bad Tölz
Telefon: 08041 7931-1614
E-Mail: simone.kleinjung@oberlandbank.de

Weitere Informationen rund um die Raiffeisenbank im Oberland eG finden Sie auf unserer Homepage
www.oberlandbank.de